



## COMUNICADO DE PRENSA

Cervera, 31 de octubre de 2015

En el día de ayer se produjeron unos desafortunados acontecimientos en Cervera. Un grupo de personas se personaron en la vivienda del piloto y profirieron una serie de insultos, realizando determinadas acciones humillantes y ridículas hacia el propio piloto e incluso llegando a empujar y agredir a sus familiares más cercanos. Dada la gravedad de la acción, dichos actos han sido denunciados y seguirán el curso normal de una acción penal frente a dichas personas.

El representante del piloto, Emilio Alzamora, dadas las circunstancias, denuncia los hechos y solicita que "actos como estos no se vuelvan a repetir" y pide "el merecido respeto tanto hacia Marc como hacia su familia."

*Para más información:*

Héctor Martín  
Telf.: +34 626 525 122  
[hector@alzamoracompeticion.com](mailto:hector@alzamoracompeticion.com)